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斬身のご紘4.3号

申し上げます
標津町長小田桐四郎

剛民の皆様明けましておめで

とうごさいますo

輝かしい平成二年の新瀕を迎

え謹んで皆様のご隆盛をお慶び申ししけますo

平成へと座史的変速かわわれ

るなど激し-揺れ如-時代の流れの中で'町民の皆様のご支援により町政を拙当させていただ

)

いて以来昨年六月には､第二期日へ向けて新たな第;歩を踏み出させていただいたところでありますo　この間､町民の皆様には深いご稗解とお力添えをいLJたき､衷心より感謝申し上げる次第であります｡
かえりみますと'この凹年間

は試練の連続でもあり国の行財政改革により､IR標津練の廃止t NTT根室標津電報電話局の令理化などの地城問題に加え凹の地方への補助金の削減､そして昨年より帝人された消賛税法等､国のあらゆる改革が地域の小を駆けめぐったわけであります｡このような多#.多難を経験させていiJださながら､本町の行政施策につきましては､なお多-の問題は残されておりますか､着実な進展を見ることができたのでありますo

また昭和六十∴年には｢まち

つ-り新計内｣が作氏参加のもとに策定され､これを契機に自主的な自治活動が活発になされまちおこしに若者の力強い肘掛が見られるなど､町民の皆様の限りない愛町心･愛郷心か町を支え町おこしを行っていることを強-感じております｡

町の活性化のためには町民皆
様の積極的な参加が何よりと考えるところであります｡

住民に参加してもらう行政こ

そが人切であり'それがやがてまちづ-りのエネルギーとなって-るものと考えられるのであります｡

現今の社会相済情勢は'梅雑
緊迫の様相を守しており農水産物の自由化など本町を取り巻-環境は国際的･な流れの共只中にあって同や迫･町のレベルでは解決でさえない状況か現出しております｡

この厳しい現実を克服するた

めには二十丁牡妃を巌望した住民総参加のまちづ-りに全力を傾けなければならないと考えるのでありますo

さて'昨年八月に総事業督十

五億円という巨蟹を投じ｢標津サーモンパーク｣　のメインとなるサーモン科学館の娃設がいよいよ着工され.平成三年十円の

)

仮オ～プンに向けて建設中であります｡これは根室観光圏の拠点である知床･野付風連･ノサップと中標津空港の三角1=…を結ぶ核となる施設として､着工したものであります｡

さらには'農水産物をはじめ

とする'地場産品の｣=川次加工と特産目口｡の開発をめざす体験加L施設として｢標津Z=ふれあい加工体験センター｣が本年二月の完成に向けて'蛙設中であります｡完成後には'広-町民に問放し､地域食文化の伝承と向卜潜在的席HEの粘り起しと*=牧などを臼的とし'本叫耗業の振興発展を川るものでありますo
また'町比の皆様と気軽に町

政に対する広見をうかがうr対話行政｣についても､そのような機会を多-設け､ひき税き推進してまいりたいと考えております｡

年の初めにあたり､私の所信

の;瑞を申し述へ､町民慣様のますますのご健勝とご多幸を､心からご祈念し､新春のご挨拶

･･.せ･:･.#



標津町議会議　長
菊池十一

町民の皆様'明けましておめ

でとうございますo

H頓から町政発展のためにへ
唆かいご理解とご協力を賜り心から厚-お礼を申し上げますo

二十一世紀に向けて更なる進
展を心して､清新の気がみなぎるのを覚えますD

昨年は'平成元年の意裁ある

節目の年を迎え'国内外を通じてへ　政治･経済･思想とあらゆる分野において大き-変革のあった年でありまLL)a

標津町にあってはへ　五十年間

もの長い歴史をもち'住民のか

l

けがえのない足として熱愛され利用されてきた標津練が､遂に廃止になりました.一極払中の儀牡とは一`Hい､なんとな-割り切れない凪いであります.

通学･通勤･通院などで不自
由されておられる方々の心憎を思うとき､心の暗-なる思いであります｡

昨年師走の時期ではありまし

たが､道立標津試校が面目を一新して竣工落成いたしました｡関係名各位のご苦労とご尽力に対し心からお礼申ししけると北ハに'学舎で学ぶ生徒諸君のこ研蟹を心から願うものでありますC

本年は当町重要懸案事項であ
りましたサーモンパークが昨年より着手しましたので､計画年度内完成のための努力と､健康と福祉の村建設位置決定をせねばなりませんo

年々住民の要望は時代の進展
と共に多様化されて来ており､われわれ試合といたしましても常に住民の忠志を適確に把梅し町民生浦の安走向卜を職い､今後さらに創意工夫を蔽ね'町民皆様の期待にこたえるよう決意を新たにしておりますo

議会L)よりも年四仙発行しお

届けしておりますし､議会等を傾聴して頂き､ご助.一日賜れば幸せでありますQ

本年も相変らぬご支援ご協力
を賜りますよう､心からお願い申し上げまして､新年のごあいさつといたします｡

砲　身
標津漁業協同組合組合長理事西山吉二

標津町のみなさま､新年明け

ましておめでとうございます｡

平成二年の新春をみなさまと

〕

ともにお迎え出来ましたことを心からお慶び申し上けますo

さて'昨年を願り見ますとリ

クルート問題'l月には昭和天皇のご逝去'四月からの消費税導入'凶放送挙等々､多端な年でありましたo

本道漁業においては､全体的

には豊漁に恵まれたもののへ　在俸咽･輸入増が頚なり､価格は暴落し､厳しい状況下の中で推移しておりますo
こうした中にあって当組合の

取扱いは'さけの豊漁に支えられ､一昨年に続-取扱をさせて頂きましたo中でも火宗漁菜であります､さけ定置漁業はふ化場をはじめ関係機関の適切なご指導によりまして､親魚確保やふ化本案を積極的に進めて参りました結果､高回帰率につながりへ　昨年は未曾有の来遊となりました｡

又'良質な魚を洞やして頂-
鵜へ　鮮度保持についても棉板的に対処して参りましたo　ホタテ漁兼については､五千トン体制確立のため積極的な漁場造成事業を進めており､町民の方々にこの事業遂行に特段なるご協力を賜っておりますことを心から

お礼申ししける次第でございます｡

日頃町民各位には'ホタテ事
菜あるいは､加工林業等々に碑極的にご協力賜っておりますか少しでも町民のみなさま方に還元いたしたいと考え､昨年は定置漁業者の理解を得て'全町民にさけの無料配布をさせて頂きましたo本年も是非実施したいものと考えております.

今後ともより‥層資源の維持

増大に努力するとともに'秩序ある操業と適正な資源管現を行いへ　漁民の牲活安定に努力するとともに'活力ある明るい豊かな町つ-りに組合員･役職員1.体となって寄与して参りたいと存じますo

平成二年もご家族ともども'

益々ご健勝で実り多い年でありますよう喪心よりご祈念申し上げまして新年のごあいさつといたします｡



標津町農業協同組合組合長理事
吉田　昇

町民の皆様､明けましておめ

でとうございます〇
一九九〇年の輝かしい新春を

ご家族共々'ご健勝のうちにお準えのことと存じ心からお慶び申ししけます｡

昨年中は農協の各射光に対し

ご協力ご支援を勝り呼-お礼申し上げます｡

さて､農業もl叩年以来'農

畜産物の輸入自由化朋鰭など､農柴の国際化が若し-進んだ画期的な年でありましたo
コメの市場開放も､ウルグア

イラウンドとからんで楽観を許

きない情勢にあるD　こうしたなかで'食品企業の経営戦略にグローバル化の弾みがついて'各種鋼製品や如し食品の輸入が急増していますo

国際化は非情なものであるo

輸入規制が出来なくなると'国内価格と輸入価格との差が大き-なればなるほど輸入が増加する｡内外価格差を放置すれば'輸3=国にとっては農畜産物の輸出拡大のまたとないチャンスとなる｡

輸出国は日本の農菜を考えて
輸出を遠慮することはないだろ

'〔ノ

しかし'食糧は他同にLJけ依
存して良いのだろうか､食様の安全性及び安定供給を保障して-れるだろうかo

食粗は梢や者の臼のとどく国

内で安全で安定しLJ供給が図られることが基本であります｡
これから回際競争の中で'い

-つかの試練を乗り越えなければならないが､より一層コスト低減に努力を重ねて参りますo
基幹在英の農業の盛衰が地域

の盛盤に直結すると云っても過岩ではないと思います｡

それだけに農協の使命も重大

)

でありますo

私ども役職員山九となって'

健全な農業経営と農協運営に最善の努力を傾注し'親しまれ､伝頼される農協を目指して､農業を通じ産業の発展と活力ある町つ-りに寄与して参ります｡

今後とも変らぬご支援ご協力

をお願い申し上げます.

寒さ一段と厳し-なって参り

ましたが町民の皆様の益々のご健勝と新しい年が実りある亭多い年でありますようご祈念申し上げ新年のご挨拶といたしま+.

逸　身
標津町商工会会　長

後藤一

那

町民のみなさま､新年あけま

しておめでとうございますo
一九九〇年の年頭にあL)り'三l巳｣挨拶を申し上けます｡

近年わが国の経済は､需安構
造の変化･技術革新の進展へ欧米諸国やアジア新興工業諸岡との経済摩襟の深刻化等による経済現場の変化によって､東大な転換期に直面しておりますo

このように産文構造が大きく
変化しっつある今日'兵に活力ある地域初会の創造を目指す商工会に対する期待は従来にも増して対まってきておりますo

その付託に応え'商亡合は二

十一世紀を展望しっつ'指噂体制の一層の整備を図り､中小企業の自立的発展を促進しL15ければなりませんo

当商工会においてもや兼推進

にあたっては'営々と培われてきた先人の努力や地域の風俗･文化などの畏重な財産を活かすことと'更には未来への如勢を洞察することが東軍な意頚をもつものであります.特に現在も堆史のT過程であるということ

｣

を銘記し､過去から現在'そして未来へと続-時の流れの中でその時々に地域にある人々が地域を見つめ直し､地域を論じ'地域をつ-り､それを次代に継いでい-という姿勢が'今を生きる者に求められていますo

我が商工会も法制化三十周年
を迎えますので記念行事を種々計画中であり'実施にあたっては､みなさまかたのご協力をいただき'みのりあるものをと考えております｡

幸い本年は､今上大息の即位

の式が執り行われますか'大止天曳･昭和欠虫即代の際は'慶祝行事等により好妖気をもたらしたと聞きおよんでおりますが本年はその再米を大いに期待できるものと恩っております｡

このような情況卜でのスター
トとなりますが､つねに内外の惜勢を妃積め'事態に適合した諸対策を講ずるとともに英知を結集し､あらゆる努力を傾注し他産業との協調を旨とし般善を尽してまいります.

終りになりまLLJか'町民皆

様の益々のご繁栄とご清福をご祈念Lt年頭のご挨拶といたしますo



⑳

｢二十代の芸術｣

後藤勝英さん
(後藤お店)

前脚の今井先年の指名で私に
則ってきたのですが'強-固辞してきたが､それでは先年の立場もな-なるのであえて一筆､仕事のことでな-趣味の巾で'古楽､特に｢ジャズ｣が非常に好きである｡

その中でもクラシックジャズ

(古典派ジャズ)　山九.10年代から`九四〇年代のものに愛聴盤か多いo

なぜなら､この時代の人達は

衆器をメロディーにストレー-に反映させているのであるo

ルイ･アームス-ロング　へ-

ランペッ-)　ピックス･バイダ

-ペック　(コルネソト)　ジャック:アイーカーテン　(-ロンポーン)　ペニー･グッドマン　(タラリネソト)　彼等の二十歳代の録音を聴-と､若い頃の情熱のほとばしりが身近に伝わって-る｡彼等の二十歳代後半の録音がその時点では､自分白身が後に芸術となるような古楽をやっている感堤は無-､食へてい-のがやっとの時代であったo

当然であろう'BTT時のアメリ

カは世界人恐慌に突入して〟だ刈かT番悪い状態であったo
→九三卜年代中期にやっとり舶

丸凹復のきざしか山てきたので

ある｡

その当時に多-のジャズメン

がいかに背労してきたことか'私の持っているレコート以外で借りたものであるが､スイング時代の人気ハンド'ア-ティ･シn1-兜同の　｢アイ･サレンダー･ティア｣は好きな一枚であるo

レイジーなムードの中､ショ

-のテクニソクのあるクラリネット､肝確なブラスセクションテディ･ウイルスンをほうふつさせるタッチのピアノ'それにサソクスセクションかすばらし

このレコードは喫茶店｢リー

フ｣　のマスター梨本薦氏が所蔵していますo

興味のあるカは一度鑑珊する

ことをお進めします｡

ん　過　次

で　ん　の

あ

杏
/二

は､後藤さんか

た標津町の鈴木邦夫さ

あや

縄畑(警っ誓)さんちの亜弥ちゃん(元･日3生)

とても笑顔がかわいい敬称ちゃん｡あいそ

うよくにこにことむかえてくれました｡

しノ髄弥ちゃんは｢にこにこぶん｣が大好きで

すC　いつもはちょろちょろしているのに､に

こにこぶんを見ているときはとてもおとなし

いそうです｡

聯弥ちゃんには｢たた諌細に肖ってほしいoJ

とお柑さんは,iっていました｡



川北JR跡地
半世紀の

幕を
閉じた

-標津線=

旧J R根室標津駅前

過去ム十`年間の永きにHlり

物資輸送の･たたる糾い手としてまたへ私達の姓となり地域の発鵬に人きな役割を果たしてきた1R襟津縦(旧回鉄)も'その林を閉じ'八ケ月間を経過しましたD

楳沖線は'昭利四年茄月に敷

設が決定され､原野縦断か海岸辻州かの路線選定かなされた後附和六牛十二月から惇床･中標津間の原野縦断型で工解が始まりました.

当時､この根室原野に移住し

農産物によって生計を射てていた農民にとってはへ一日も早い

竹山上が望まれていL)もので'このEEr　数性の陳情榊雌が繰り返されました｡この様な経過の1-昭和十一'勾IH　卜日計根別･根室標津川の三ヒ二ハキロメートルを=以後に､株津組の令紬が開通し､当地方の輸送機問が確保され'=LZ雌物の不利な取引きも解消されました｡

その後へ戯催物の輸送がL体

であった標津練は'畔の流れとともに'人と文化の流通､さらには観光の足へと大き-その役割が変換されてきましたo

昭和四十.二年の北海逝百年･

標津町開基九十年記念に食わせ

布なたのご意見を

るかのように根室標津駅が､これまでの駅舎に比へ約　倍Jの規模を持つものとして咋まれ変わり､まLJ駅前退路も拡巾舗装され､観光地の玄例日･叫の顔としてその血Hも　糾されましたo
.方へ　川北にあっては'他室

標津や中榔津への過勤･.=)…∵などの足として街の中心的役割が永年に〓って米たされてきまLi)o

このように私達と幣宕した艇
妃と変遷を持つ標枠線ですか､国鉄諭的奄日日公は､赤字ローカル鰍として｢廃止Lt　ハス･トランク輸送への切り山甲乙｣を_鉄総裁に茶巾LLJことは､私達の記階に新しいところですo fTT叫はもとより､隣接町村あげての鶴止反刈遅効を展開してまいりましたかへ　その噺いも届かず｢標津線廃止｣　への　途をたどることとなりまLiJ｡

そして､いま･昭和十二年-一月朋通の標津線
も4-年蛸月､その使命を終え､婆を消しました｡

いまは､往時の汽笛も問こえ
ることはな-､駅舎がたi二人たたずんでいますo

｣

旧1R根室標津駅平面図



)

このように'私達の想いと傑

出を群負い鵜を閉じた標津線ですかへ　駅構内L)けを見ても､標津で約｡力二千平方メートル､川北では.万一.千平方メートルと広大な敷地が市街の中心に横たわっていますo

いま廃止となり､この鉄血用
地　(跡地)は､標津･川北ともに町つ-りや市街地形成のうえで大きな支障となっていること

お寄せください｡)

を事実として受けとめなければなりません｡

町では､この跡地についてへ

求-将来に向け'どのよう･hj利用やは用が故も望ましいものか町内会や凹体の方々のご広見をお開きしているところですが'さらに多-の方々からのご意見をいi)たいて､より良い計曲を樹てたいと考えていますo

『JR跡地利用構想策定』に

あなたの日頃思っている､1R跡地の利朋･活用方法をお寄せ-ださるようお暇いいたしますo

折角空いている土地だから､

｢こんな物を建てたら･･･?｣｢新しい公同にLLJら･･?｣｢こんなユニークな使い方もあるぞ･･′｣などなど､どんなご意見でもよろしいです0

-　剛では､あなLJのご塩見を

お待ちしております0　-

役場建設課が窓口です

-　〆切は1月31日　-

町では'皆さんのご意見をお寄せいたLJい

た後へ　1R跡地利用構州心合議(仮称)を開設し'常さんの意見を十分取り入れた､また将米に向けて効率的な利用構想を樹止して.如きたいと考えていますo

なお､ご蕊兄をいたL)ける力は'先ず窓口

の建設部建設課までご一報(屯話でも可)願いますo　その後へ　ご記入いたL)-用紙等をお届けいLJLますので､提出噺います｡
〆切は､一月三十一日までとさせていたた

きますo

半枚紀もの永さに‖1つた標経線､あなたも

折に触れ､その想いを馳せられていることと瓜いますo悔いの残らない計画が樹てられるようへ　あなたのご広見をお布せ燃います｡

バスターミナル部分の利用計画について右の閲中へ　斜線部分につ

いては'バスターミナルとして利用されます.

これは､パス転換にあた

り町内交通機例の確保と促進の必質性から付耶つけされたものですo

旧J Rかわきた駅



鮭の料理を紹介して-ださい

を重ねて作り出した鯉料確でもあり'鯨の叫標津で､鯨料理を眠らせてお-手はない｡町民の皆さんに知ってもらおうと今年二月に鮭の料嘩方法を綴る｢クッキングカー-｣を製作予定ですo水U金蛇は､｢自分たちの研究では限界かありますo珍らしい姓料和をご存じの方は'お知らせ-LJさいC　カードで一詔に紹介します｣と呼びかけています｡

おいし-できたかな-

｢地域慮品を利朋しよう｣と標
津町栄養上仝(水‖甲美仝善では､卜11月･Lmn午後六時から｢鮭の料現教室｣を標津即農村環項改善センターで行いました｡

この教室は､主婦を対象に今
山でT.凹目､十川YTFの参加名でサーモンパンシチュー､すり身凹rのもち米蒸し､サケのテリーヌ､サーモンロールキャベツにチャレンジ'参加者は｢おいしい′仲々の味ね｣と成果は上々のようすでした｡

同栄範士合は'せっかく研究

健康と福祉の村
建設予定地

即では'健康と福祉の村建設

予定地へ町立標津病院用側)に九月二十七日から温泉試掘のL,め'ポーリングをyIっていましたが'十一‥月･L一日に計何の千二百㍍までボーリングが完/しお潟の-みHLを始めたところ毎分四百㍍で摂氏川.･九筏のお潟か自噴しました.

この温泉武堀によるお城は'
健康と袖祉の村の終施設の噴坊や入浴用の利用に期待されています.しかし'お尚はT･･温度ともまLJ安定していないので継続的に-みしけ渦人目を行い､尚質の成分分析を進め､八･後の‖ハ体的な利用方法を検討していく考えです｡

薫別セーフティ.フラブ

十月J･何日'薫

別の回遊二.五号根で､薫別セーフティクラブ　(繭適地会長･会員十二令)　による街頭啓発か〓われましたo

同クラブは､定

期的な交通安全運動期間以外の期間に'独白で街璃啓発を行い､年間を通して交通安全迎軌を推進しょうと泊動しています0

両会虫は｢E=比

の皆さんには冬過は非常に滑りやすいので'スピードダウンへシートヘル卜者糊を心がけ'1分注意しながら運転してほしいものです.)と'締っていましたo

事故のないようにー

ん地さ九円-さ沢大橋弘ん::_朝勝孝さ小間:,二んとを附 ーローん.L.-F1-さん谷角辛さ'船倉紀さん笥昭さ､本うい金Jk 南慶､嵐枝ん'京進雄ん佐瀬秀さんー原')5ん新関ご1=と別 光1.下文さ､船出.ささ'藤雄FRん､r封:iJ:_さ.川才一1-ざだし集 堆さ山サjん小政さんん磯Ll竺ささ､牧夫ぷんl-.城堆いきて落 さんゆき､川切ん､'谷治んん久本L/i.さ､頗-さまま次セ ん'かん舞子イiさ､佐拐i徳さ'､保准雄ん林購さんすしのン 背リ､藤一~りん阿沢口】治ん三_二.修ささ､強美ん､oた方タ 琴描葺京菜誓書葺KJ:憲管主三三ii-li書芸志賢者芸嘉 さ谷:ll:.ん山善郎ん､'--さん､瀬端卜了-'本や-さが附寄 



など地元の山海の産物がドッサリと並び売れ行きもまずまずo標津郵便局の臨時出張所も会場にでき､捕ハ机に純ちた旧1R根峯松雄駅前の.時でした｡

札幌から什叫で見えた
方が､この朝巾の情梅を糾てた-さんのEZ物をしていましたo

講を剛-と｢皆さん楽

しんで円物をしているよう｡私も一通りE;いましたo安いね､まだまだEZい

八十五郎鵡

五〇〇人の参加者でにぎわう

野っ太郎〓やったろ

う)　さわやか集団しべつ21　(大桃幸男全長)が､十二月十七日午前十時から平成元年泊後の〝ふれあい胃空市〟を旧1R根室標津駅前で行いました｡

この日は約五白人の
参加名で会場はにきわい'鮭･筋子･たら√ホタテ･コマイ･卯･大根･野っ太郎溝など

たいが飛行機は十五㌔か限度oJ

この〝ふれあい青空祐〟同組
織では今年.五月から再開する予定です｡

-.=卜　=

から六日間にわたり腰津別=LX村環境改弊センターで､北海迫二利金写尖底が杓われました｡

科班は､写

共を愛好する者にとって`度はいたL)きたいと‖心う夢の貨､今の二科会の特別部=拭(全日H･会友･部n)　と人嘗者の作目州八卜五臓を展ホしたものですo

すぼらしい作品が並ぶ

標控町では

一科会判別部
C=の郷野利巳

さんと人選を果した池郎術さん∴爪森博さんの作品か嘩ホされていましたo

十種目で熱戦展開卜▲　月十

LH午前九時から標津町総(=体や館で第卜■■仙秋季糾氏卓球入会が行なわれました｡

この大会
は､十種目に分かれ､

者のみ)▼小平fi知子同体峨/標津Dチーム▼川低学年個人峨/皆川修`瀬(標津スポ少).▼同高学年
個人峨/臼浜和之岩(標雄スポ少)　▼小学生女子団体職/川北Aチーム▼同低学年個人戦/小野宰｢さん　(川北スポ少)　▼川高学年個人峨/阿部千春さん　(川北スポ少)　▼中学･前校ER子個人峨/及川克徳岩(標津中)▼同女イ個人峨/梅本幹子さん

熱戦展開′　小･中学fJ

高校生･一般の選手百1.名が参加し､終日熱職か繰りひろけられていました.

成錨は次のとおりですo(健勝

(標津中)　▼ミックス同体標津中Aチーム▼ミノルス/及川鬼徳男(,臆野瑞紀さん　(標津高)

配付する福祉課職員

粉石けんを母子･父子家庭に配付標津娯兜センターの遠勝稔さ

んが粉石けんを｢町内の母子･父子家庭に配って-ださい｣と町に寄翻しました｡



式典で生徒代表の挨拶
標津高等学校

標津鵜等学校(
奥31-利恒校長二百二卜四人)　の新校舎と遊動施設が完成しt I.月十日午前卜時から同校体育館で落成記念式典が行われましたo

新校舎は'鉄筋

コンクリ-ー造り三隅建て､延べ三千九百十九平カ㍍で､昭和六十二年度から着工し六十二年十二月に完成

しました｡

避軌施設は野球場･陸上競技
場‥アニスコー-･サッカーコートか新し-造られ'よりよい施設怒偏がなされました｡

式には､全校牲徒･卒業生･

敢行関係者･来賓らが山席する中で､新しい時代に向ってより充実した欺{=の推進を榊る決意を示しましたo

式のあと､校艇で虫さ九-ン

もある旦=…石に校訓と校歌か刻まれた｢記念碑｣　の除幕式がY=われ'さらに標津町農村環境改善センタ-で祝羽合が行われ､新校舎落成を祝いあいました｡

標沖簡易裁判所･釧路家庭裁判所標津出張所
裁判所か新築され'

仮l;舎(総合体育館内)から平成九年IL`‖二卜九日に左記所qの斬り4:へ移転し､執務を

開始していますo

妃

●移帖先(新庁舎LMI在地)

標津町字標津.'元C-.

●屯詰番目ケ

01九二八-　-.C叩｣ハ
(従米どおりですo)

新校舎の全景

七十名参加-一`l月十EtI前卜時から

標津zz=中央公比館で平成元年度根室管内文芸入会が七十名の参加者で行なわれまLLJ■

根寅管内の文芸愛好者が

.党に合して'研修や交流を関り文芸活動をますます発城させようというもので詩･短歌･俳句･川柳の各部門に分かれ熱心な研修と思い思いの心こもった作品が紹介されていました｡

駐車場の利用について
中火公民館･農村現場改善セ

ンターの駐中場は'施設周辺で五十ム=の駈中が限度です｡

会議や災会など印面台数が増
えたときは､近-の血路や少道などに山めず'腿村環椀改野センタ-から北側(役場恕盟♯荊)にセンター中川駁中城　(11　1

ム日収苓)　がありますのでこ利用
ください.

統計調査にご協力を平成元年十二月三十一日から

工業統計･石油等泊8(構造統計調査.平成二年二月I Bから世界農林業センサスがあります｡
これらの調査は､各和の行政

施策の恭礎染料にかかせない中質な網充です｡該当する方の所へ調査日がうかがいますので､調査にご協力-LJさい.-役場企画財政課広報統計係-



民生児童委員改選
************************* **********

19名決まる.任期は芋窪書芸壬謂31.呂を阜

｣

お気軽にご相談を
仔期満了に什い'比年児屯凌

爪が改選されましたo

民生児童番目;は'皆さんの生

活に関する相談､心身師#=名の皆さんの相談､チどもに関する相談など困ったことや心配ごとなどについて相談を受け､関係する行政とのパイプ役として柄軌するもので'迫より委鵬きれています.みなさんもとうぞお気軽にご相談下さいo(地区ことに決った民牛児屯委臼がおります｡)また､今凹の改選に伴い､早川水1郎さん(北標津)･町野キ太郎さん(+=多糠)･馴山ヒサさん(伊茶仁)･戸沢施雄さん　(川上町)･大山定雄さん(茶志==)の五名が近作されましたo

良いー.どうもご苦労さまで

LL'.

●河崎　章さん

●陶山　保さん

く糾当地[5(.)

山茶志一FEj

くfH.当地区)

本町･卿T･鳩ヶ即丁の一郎

く榊当地区〉

忠　顎

ll

●金田紀子さん

●高桑吉宜さん

●積木芳子さん

く抑当地区〉

絞　PIJ

く柑当地挑.)

浜古多糠.煮別･崎無罪

●川村京子さん

●佐々木　博さん

●類瀬ミサヲさん

●畑中貞子さん

く抑:｣'l地は〉

規丑町･旭ヶ丘町の　郎

く粗さう地ri.)　　　　　　く紳当地区)

伊茶仁　　　　　　川l.剛･新川L田J

●工藤　王さん●川根ミサキさん

くtH ､13地rz(_〉　　　　　　く抑､【う地Z*_〉

.lf多糠全域　　　　　　　弥栄町



●典　道代さん

●矢吹美保さん

く担当地区〉

共栄町

くI_El_当地区〉

JJI Lu】

●栗栖敏博さん

●棟木守夫さん

く担当地[束〉

北標津･西北標津

く払､与地区〉

桜ヶ丘町･旭EnJ

●下山一夫さん

●小川悠治さん

く抱､l'1地区〉

耳川l北･北川北

く細さF'1地rX 〉

口■.tl Luj

●今井三大さん

く担当地区)

西川北･南川北

ふ3さと創生事業1億円
アイディア75件を絞り込み

基金創設を提案

町民皆様から寄せられました

｢ふるさと剣戟事業｣アイディア(総数七卜五件)は'町職員によ
るプロジユタ-チーム　(ふるさと創生事業検討委員会)　で射光内容をいろいろな観山から検打していl月L句同プロジェクトとして'基金の刑設を判ち出しました｡その後各地坪まちつ-り恕淡会･古勺･対人同体･月例態満会･議会(委‥;協繊仝)杏とに､難業道志の経過説明をしなから'それぞれにt=i兄をいたたいているところです｡

ーHJプロジェクトによる布令は

人利付戒や地城おこし'･riE菜おこしなどに対する補助を目的として､利子で迦川しょうというものです｡

今後は､l一月をノトにむに広

見をいLJ1'きちから山終的な取りまとめをわい∵二月違例流会で弔菜の決･芯をみたいと考えております｡

町比の析様には'各和合誠な

どを通じて意見をいたたいているところですが'またまたこんな水菜もあったとか､こんな怠兄をEい忘れていたということ

かあれば是非ご連結を-ださいo役場窓日は企内財政課企府政輿係(.1-一▲三l･内線二〇番)　ですo

～まL)'町民皆様から寄せ

られたアイディア`覧炎は､平唾.<牛広報しへつ川月日LEtで掲赦しまLiJo参考にしてくi)さいo　-事業意見交換会



今月号は､肌合+務局･消防

署･棟津･俵輔大規模草地一部事務組合にお邪魔しましたo

議会事務局

坂本事務局長

-　快食事務局の主な仕事の内容をおEかせください　-議会の事務を処理したり'議
員の活動が十分行われるように議会に事務局が置かれていまbo

事務局は､合議や委日出全速常

の琳務･議会活動に必掌な資料の作成や､合議の記録を作成していますo

-　牧舎は'年に何回ぐらい開催され､軌案♯軌の日数は何日ぐらいですか　-試合には､年四回八三･六･

九･十二月)定期的に開かれる定例会と必要があるときに閃かれる臨時会とがあります｡

臨時議会は､元年中に七拘梢
災されまLLJO

またへ議会には､議案･嫡噺

陳卜などを将門的に調べるために満任委抱合か三､特別委員会

)

が二設置されています｡

その他に議会運営委員会や予
算･決算特別委員会も設置されます｡

審議日数は本会議(定例会と
臨時会)と各委員会併せて九卜七日間程度です｡

I軌会の傍聴は'いつでもできるのですかoその手紙は必羊でしょうか　-いつでも､本会議を傍聴(そ
ばで聞くこと)することができますo傾聴しょうとする人は､議会事稗局に'傍聴の申しf=:をし許可が必要となりますo

傾聴するときは'規則を守っ

て静かに傾聴しなければなりません｡なお傍聴席は'一般席が二十五'記者席が三あります｡

標津消防署

十件､急政で一〇一件です｡

管内的には'中標津･別海･

羅臼の順にへ　火事では十九･十四･iハ件､急救では'三〇六･二｣ハ九∴七六件であり'本町の発仕件数は少ない｡

-　構津町の各地区には､消防団が組織されていますが､その団qE数は　-くらtvl卓二卜4)わら版

行政聞きかじり
◎

議会事務局･消防署
一部事務組合

)I

伽きましたが～ト金銭の負相はありません　(町

の子等で賄っています)o

l町内住民の住宅の防火点検はどのように実施していますか　-春と秋の火災予防期間中二回
巡仙しています.(全戸外観を点検し巡回していますo)

特に独居老人仲帯は住宅内部
なども点検し火災の予防を強化しています｡

一部事務組合

猪股事務局長

有路署長

-　横津町における昨年の消防署且の出動回数をお聞かせ-ださいoまた'根室管内と比べてどうですか　ー元年中の出動件数は､火事で

標津消防署は.閉･四分EEで

組織しており'一分醐(標津)四十.二名､二分団(類別)一十六名'.番付(川北)　二十五名四分凹(古多糠)　∴十二名でありへは出入日計.二六令です.

ト消防車や急救享が出動した場合､事故の当事者が金銭の負担をしなければならないと

-　組合では主にどのような仕事をしているのですか　-当組合は'昭和四十四年じ月
十g]日設立しました｡標津･中標樺両町の事務の1部を共同処理する地方公共団体であり､両町に居住する酪農家の孔用命成牛を組合所有の牧場(曲稗六十六血)　に預託を受け'六月から約五ケ月間の放牧管理をして立派な牛に帝て'それを返すという仕事をしています｡

1年間との-らいの牛を取り扱いますかDまた組合の経営状態をお肌かせください　-平成元年は､両町より千六百

頭の牛を預かりました｡

毎年多少の変動はありますo

預託可能細数は二千頭です｡牧場の経営は的托する酪農家の放牧料金と両町のr算で結営しており'設立以来赤字はな-'正常な経常で推移していますo

-　多くの牛を預かると事故死や病気なども出てくると思いますが､その件数やそれに対する保韓の聞溝は　-牧場は水はけを良-するため
排水溝が設置されていますo

犬や熊･笛などに驚いて暴走
し､溝に落ち事故死することや肺炎や心不全などの病気で死亡することかあります｡それら死亡頭数は､平成元年は四軸で+o

死亡牛は､ほとんどが家港北ハ
清に加入しており､その共済保険金と放牧太助合から､名牛五万円'人目受精牛八方Mの見舞金を支給し､税詑者の相済的蛸矢を補完しています｡



豊漁に恵まれていたにもかかわ　は二手万尾の収容能力がありまらずふ化事実を進めていったの　すo

標津のサケ･マス

ふ化事業の歴史

標津･伊茶仁沖で発見された　はサケを貴市な食糧源としてい

サケの頗部の化石は約二.iE万-ヒ打方年前のものとされていま+.
標津の竪穴式住居跡からもサ

ケ･マスの屑がたくさん見つかっています.標津に住む古代人

ましたo

アイヌの時代となると'サケ

を獲るためにへ　ヤスで突-ことのほかに､たも･ウライと一`一日われる姐(やな)を用いて一斑にた-さんのサケを牡るようになり

平成3年10月備オープン

平成4年5月｢椴公開

昨年尭成した標津川サケ･マスふ化場(川北)

ましたo

蝦央地を支配するようになっ

た松前鵜か､無.E!(むLJか)のために家駐たちに知行地をケえ'そこでの交場によって咋ずる収益を禄(ろ-)に変えていった｡

知行･モたちは'自分の知行地

を商人たちにまかせる｢場所柄負制｣をしいて逃し食だけを徴収する方法をとるようになっL)｡

各場所を糾負った商人　(荊故

人)　たちは'`=仙術な迦卜余と､臼分たちの儲けを什み出すL)めに､アイヌからできるたけ安-サケをHい卜けようとアイヌを桁促し､サケを札兆していったのであるo

北如拙が本桁的にサケの保磯
と耶榊に頼めL)のは明治以降である｡

明的　卜前年には､概控ふ化

場､小心和ふ化甥､類別ふ化域が建設されたo伊茶仁ふ化域は明治l一卜`牛の設問であるD

群雄S;岸は'明治二卜年以降

は'サケに対する期待度が非常に強かったものなのであろうO

現在､標津にサケ･

マスのそ上する河川は七つ.それらの川には凶Ⅰのとおりのふ化域施設かあり､引囲的に生産していますo

今年'川北(シユラ

川)　に完成した樵津川サケ･マスふ化場(姓設弔六億二千八drE力H)

標津地区秋サケ生産計画

J 兢�)�B�採卵数 兩ｩzﾉ�B�摘要 

域名 僣tl ��(†尾) 

捺律 �85.800 都2ﾃ����48,000 ����雕ﾒ��+帝¥r褸ﾕB�

仰茶仁 冤6,900 ��BﾃS���12,000 

1 ��3,loo �"ﾃs���6,000 ��

占■多 ��1,000 牝･X.�� ��

葉月 ��18,400 ��Rﾃ����13,000 ��

三崎無罪 �2,100 ��ﾃ���� ��

元崎無実 �9,500 唐ﾃ#���9,000 ��

i汁 �136,800 ���rﾃs���L___聖竺0_ ��

春五月､川辺のT解け水か

まL)流れている頃叫内の各ふ化域から旅立つ鮎の耕爪は川午問で幣-杜の成止をするoそれも北太平汀の膨大なエネルギーに支えられたn然の榔和の小での日米心である｡

川を離れる･=7㌧　体技

Ll代/､体中`hlJP以卜に

港の重言科

-スをたどるo軸に}=た稚魚は太平汗を瀬に向い､アリューシャン列鵜の南側でエサをあきること`咋半｡ブランク

◎　-ン､ハダカイワシ､讐イカなどを氏へどんど
ケの　ん成13する｡それから節

アリューシャン列L=?杏越えてへ-リング海に入り､カムチャソカ半

成長した維爪は川勺後休止八卜代/､体井川茄､なんと石千倍にも成止する.
この間の旅は次のようなコ

比の東側を南卜､千砲列払糾いに標津の前浜にたどり前-aその旅は一方キロを嘩乙る｡



鮭の挟み揚げ

住吉地区婦人部

つけ汁を工夫し､みそしる　(
骨幸子'大根おろし､よねきのみじんきりを加える｡)をつけて食べてもおいしいQ

ポン酢'マヨネーズでもよい｡

〔作り方〕

①鮭の身をおろしたものを､約2cm巾
ぐらいに切り､さらに皮を残すぐら
いに包Tを入れるo

②人参､サヤインゲンをかためにボイ
ル｡

③鮭の切り身の中にサヤインケン､人
参､セロリ､長ねぎを挟み､片栗粉
をまぶし中が開かないようにつまよ

うじでとめるo

④約1600-1700に熟した油に入れ､き
つね色になった時点でとげる｡

⑤タレは､だし汁､しょうゆ､みりん
をいれて､薬味にだいこんおろし､
牛.生業を捲りおろしたものを加える｡

お誕生おめでとう 劔�� ����唸*�*ﾘ.(-ﾙ�ﾈ+X�8+�-ﾈ+r�

保 �4韈�ｲ��おなまえ 劍�� 剋O∃ 

伐 �+8/�� 劔nr�喜thH.7ほ^ 
- 剪� 

~絞町 ����剿k雌 ��ILr､ 

暇.Iup �8停�さん ��剄�{ ��LLrlJTさん ��

15



>幼児の年令範囲

○昭和60年4月2日～昭和63年4

月1日までに生れた幼児

く入r司の受付〉

○期間　平成2年川10日-リヨ

25日まで　　　　　　/

○場FT斤　標樺地区-双兼保両閲

.川北地区･川北つくし保
再開ノ′

o申し込み否は双頚保市周､川北

つくし保ff園にあります.

ト必二要ILTf類

○申し込み一方(保宇i聞入l如才】uFlj.IF)

1名につき1枚
､一　〇平成元年分の源泉徴収票等

(一家族全よ1)

○碇用先のpiE明1.jE (何観がパート

の場合)

○確'i中で7される-/)は受付峠に申
＼

し出ください占

>入院日大淀

○個々軸接し決定します｡(面接t]

は連結します.)

〇人園決定通知は3月上旬まで送

付します｡

◎分らない).L!.があr)ましたらお問

い合わせくださいD

l空2-2404 (双葉保両院け

みなさんに110番を正しく積

極的に､利用してもらうために､

毎年1月10Elを｢110番の日｣

と定めております｡

☆1 10番からの3つのお願い

01 10番は｢早さかいのち｣で

す0 1 1Jo番通報が早ければ甲一

いほど瞥賀亨官が早く現場へ行く

ことができます｡事故.事件が

起きた場合は､まず｢1 1 0番｣

しましょう｡

01 1 0番は｢かけると同時に出

勤｣です0 1 1 0番は2人以上

の警官で開いていますo l人が

聞いて､ 1人かパトカーや現場

近くの瞥察官に無線で｢出垂れ

を指令していますので､あわて

ず落ちrll-いて野察官の質即日こ答

えましょう｡

01 1O番の｢いたずら電話｣は

やめましょう｡ 1 10番は､事

作や三拝一枚の発牛を早く知らせて

パトカーや幣察官が一刻も早く

硯域へ行き､皆さんの安全を守

るための大切な屯諸ですD｢いた

ずら屯.活｣は､みんなか迷恐す

るのでやめましょう｡

(警察署.交通住民係)

地域包括恭偲千金

叔低貸金の件名 綿耳�.�I8ｾ�ｫ��
El者ff(iり)時rl,l'8-EI(rr]) 

北海道 �2ﾃss7#Cs"�

産*別表低千金

滋低i‡金の件名 剄ﾅ低fiJ金5-fi 
H嘗自(I-l]) 倬隴H�"�%D｢��

食料品.飲料.飼料製造業 �4,091 鉄�"�

繊維T.莱 �3962 鼎澱�

木材.木製品.'家具.装備品製造某 �4.175 鉄#"�

パルプ.舵..束包装紙袋.段ポ-ル称製造灘 �4,266 鉄3B�

出版.印刷.同関連産業 �4.223 鉄#��

#X. �?����ｹV��ｹ�)E｢�4.174 鉄#"�

機掛食属製品等製造 亶�-�?ｩZY�ｹOXｼh�9'ﾘ唏ｷｳｳx�(h.��9jﾈ/�頽�ﾄｨ�｢��4′240 鉄3��

卸売認 �3′985 鼎睦�

最低半金を守りましょう｡

新年会は､惇生年金2月1

日､国民年金2月15日に支払

われますo　なお､ I字/i三年金の

うち郵便Fl.I)の現金朝､いは2月

13日となりますo

退路を狭くし､除排雪作柴

の陣笛にもなる路1.の迷恐駐

韓は､自分がしないことはも

ちろん､地域のみんなで追放

しましょうD

歩道や家のまわりのj正路の

除排雪に努めることも､冬の

交通事故防】Lのし大切7Liこと

ですo近所の方と協力して身

近な除排宵は､自ら率先して

行ないましょう｡

平成元年分の年末調整関係
の普頬及び職印資産申告書､

牛の鎖数調べ(農家の方のみ)
の柁HJ.期限は､F成2年1月31

日となっておりますので､期

限厳守のうえ､役場税務課ま
で松山簡いますo　また､これ

らについてイく明な点かありま

したらお問い合わせください｡

※役場税務課税務係
℡写-2131 1内線126 ･ 138
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寒さが厳しくなりましたo

給水管の凍結(=ご注意.〟

滞お出かけ前､就寝前には､はじめにすへての

蛇口(ヰラン)を全BF) (水を山しっぱなしにし

ます)｡次に､水抜栓の-ンドルを完全に閉めて

水が抜けるのを確言忍してくださいC

※もし凍ったとき?

(丑蛇Ejにタオルか布切れをまいて熱湯をかけて

トさいo(水根桧のパイプ部分には,水がなく凍

りませんのでかけないで下さいo)

(診それでも水が出ないときは,役場,又は卜紀

菜名へ連絡して下さいo

o大概設備L二兼fJ一眼全村　℡2-3332

0山口設備有限会社　℡2-2479

0史　　谷　　商　　会　℡5-2036

0奥　　　　商　　　　会　恐5-2021

水洗便所の凍結防止にご協力下さい｡
+便所内に水道のソ亡栓がある方は､台所のノ亡桧と-一緒に閉めることを忘

れずに｡

+就恕前やFl中留守にする方は､ロータンクの水を抜くことを忘れずにD

もし､凍ったときは-

●大橋設備1-.三栄　℡2-3332

+出　目　設　備　℡2-2479

平成元年度寄付金付郵便兼

杏(絵入年賀鳶吉)に付加され

た寄付金の寄付H的に､次の

琳菜を行なう団体が新たに加

わr)ますのでお架‖らせいたし

ます｡

く新たな分野として加わるもの〉

o健康の保持糊進のためにす

るスポーツの振興の六二めの

事菜

○開発途上匝1からの洋才)､;''生.

研修生の援誰を行なう車業

く従来からの対象に｢ r･防｣等の

分野が加わるもの〉

○がん､結核､小児まひその

他特殊な併病の7'防を行な　し

う事業

〇人規模な災宇戸の[･防､交迫

事故･水難の防止を行なう

事業

町内の交通事故
11日

( )JJla慣(I.1

人身事故　2件(13件)
負　傷　者　4呂(19岩)
死　亡　者　〇一呂(2=岩)

物損事故16件(206件)
死亡交通事故ゼロの日SZE](1冊B鵬)

〔国保QaA〕 ○
会社をやめてしばらくたちますが､国保へ加入するつもりですo

加入の資格はいつからなのでしょうかo　また､保険税はどのように

なるのでしょうか?

●国保の資格はその日から

他の市町村から転入してきたと

きや､他の健康保険をやめて､田

保の資格はその日から発J生しますo

J副ナ山がおくれるとその分までさ

かのぼって保険税を負祝しなけれ

ばなりませんo

届け山は早めにすませましょう｡ ●途中加入､脱退の場合の保険税

年度の途中で国保に加入したと

きは､加入したJjから月割で引算

されますo　また､途中で凶保をや

めたときは､やめた円の前月まで

の保険税の分が､月割で,iF算され

ます｡
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｢健康｣それは家族みんなの幸せ

佐々木保健婦

町民の皆様､明けましておめ

でとうございます｡

皆さん｢健康は大切｣と感じ

る峠はとういう時ですか?

耕い方は髄嫌について､あら

ためて考えることは少ないのではないでしょうか｡

『病気になって初めて〟健康

は人切〟 ｡髄煉な時はそれがあL}りま､えj　このようにM心いがちですか､一牛後･二年後･十牛後の自分の健康状態を相仮してみて卜さいo自伝がありますか?

あなたは次の六つのうち､該

当するものがありますか7

④タパTl好き㊥塩辛い物か好き㊨遊動嫌い㊥野菜嫌い㊨偏食㊦仕事たけの生捕このような生活が成人病を招
きます｡lつでも自分に当てはまるのがあった方は､今日から生活様式を改めましょう｡▼健康づ-り･ステップ⊥胤且①過食をいましめ'腹八分に食

べる市が基本｡特にお止月は要注意/
②軌物性脂肪を摂り過ぎない｡

l7f:17

③バランスのよい食事を｡

脚2のように日常食品を六つの群に人別し､これを毎日組八日わせて良へるとよいでしょ∴･･

④批分のとり過き注l=仰｡o加L食‖…や塩辛い食品はでき

るたけ避けるo

o家庭での昧つけの目安は'御

飯なしでも食へれる-らいの鵡味にしましょう｡

○みそ汁は滞昧o柄物は少:I:･O⑤過〔.iを守ってこそ｢酒は百薬
の長｣

く図1〉

eハLLT)へ-⊃　∂トレyシンク

ノ奄■べTtlも　マヨネ-JLIJL

tZ(えも

:i‥~:･■■■這早

川rl均の血廿　6コートや屯　8パターJ;ウマ　2シ.-トケー

4JLらT　　　六にEi牛Lt　一方リンt　　キ　スナyクh

一壷il-I:チ

○糖尿病の予防や的蝶に効果が

あるoLかし､遜軌は伽…稚せずマイペースでo

･いつも同じ姿勢で入る人のL)

めの体操o
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>新村jT:弘さんは川北公民館備品

購入草として

>聖友標津支所は活重力資金として

利:仝福祉協議会へ

>中標津ロータリークラブは活動

資金として11:会福祉協試合へ

>小林美津子さんは杏典返しをや

めて社食福祉協議合-

>長谷怖三さんは香典返しをやめ

てこ社会福祉協議会へ

>徳橋朝了さんは秀典返しをやめ

て社会福祉協議会へ

>Lfl中位宰さんは令達別のお返しを

､-　　やめて社会福祉協議会へ

人口のうごき

平成元年12戸∃ 1日現在
〔 )lぺrrL前El[ト

世帯数　2,242世帯(-10)

人　　口　7,090人　(-20)

男　　3,490人　(-ll)

女　　3,600人　(-10)

過=叫のアルコールは心身の疲労をとり去り'深い眠りに導いてくれます｡ところか､これも度をこせばアルコール中程や肝炎の原図となりますo

⑥酒とたばこの二刀流はなおさ
ら伯険です｡

▼健康づくり･ステップ3溝動

運動をすればこんな効果があ
ります.〇腰桶を起こしに-い｡○心臓病を起こしに-いooストレス解消に役立つo

｣

▼健康づ-り･ステップ3[胤岨

睡眠はその日の城労をとりき

り､明日の捕力をt･むLJめには欠かせないものです｡(安眠のLJめの工夫)①紹案には静けさと哨さを.②枕選びは州さ､通式性を孝之
て　(ソバガラか良いです｡高さは八～十cm)

③敷祁川は側め､掛端岡は軽い
ものをo

④一杯のホットミルクが安眠を

約束する｡

⑤就撃別の食封は眠りを伐-す
るのでやめましょうO

絹集発行/標津町役場企画財政課広報統計係/標津町字標津3 - 5 ℡2-2131印刷/標津印刷株式会社


